

高輪を みんなの 心のふるさとに



高輪だより

平成29年4月号
港区立高輪幼稚園
園長 柿沼 敦子

入園・進級おめでとうございます

園長 柿沼 敦子

やわらかい春の日差しの中、園庭には様々な花が咲き、子どもたちを待っていました。保護者の皆様、ご入園・ご進級おめでとうございます。

今年度、赤羽幼稚園から高輪幼稚園長として着任いたしました柿沼敦子です。私は、平成11年から6年間、担任として高輪幼稚園で充実した日々を過ごしました。園舎、園庭のあちらこちらで当時の思い出や子どもたちの顔が浮かんできます。今度は園長として子どもたちの健やかな成長のため、力を尽くしてまいります。

平成29年度は、3歳児うさぎ組28名、4歳児うめ組17名、もも組17名、5歳児すみれ組24名 全園児86名でスタートします。

高輪幼稚園の教育目標は、

「やさしく、かしこく、たくましく、伸びる高輪の子」です。

園庭のサクラと夏ミカンの木は、地面にしっかりと根を張り、今年も可憐な花を咲かせ、たくさんの果実をつけました。幼稚園は生きる力の根っこを育てる場所、体験を重視した生活や遊びを充実させ、人との温かいかかわりの中で伸びやかに人とかかわる力、考える力、生活する力を育ててまいります。

前園長 新山裕之先生が大切にしていた「高輪を みんなの 心のふるさとに」の思いを引継ぎ高輪幼稚園教職員一同、笑顔で子どもたちのより良い成長のために努力してまいります。保護者と地域の皆さまのご協力とご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。



やさしく咲いた 園庭のサクラ



たくましい木に たくさんの夏ミカン



今年もたのしい、うれしい高輪幼稚園

